



**FLORIANE ROBERT**  
ASSOCIÉE DU BUREAU FERRARI  
ARCHITECTES

## La nouvelle garde

Après des études à l'EPFL et une année de formation dans le domaine de la danse, la Neuchâteloise Floriane Robert a rejoint le bureau Ferrari Architectes en 2005. L'équipe comptait alors neuf personnes. «Exercer dans une petite structure m'a permis de découvrir le métier au sens large, depuis les concours jusqu'au développement et au suivi des projets», explique Floriane Robert. Aujourd'hui, l'entreprise emploie 46 personnes. «Nous avons bénéficié d'une belle conjoncture dans l'immobilier, confie-t-elle, mais notre assiduité à nous confronter à la concurrence par le biais de concours nous a également apporté beaucoup.»

En 2011, Floriane Robert devient associée du bureau créé en 1986 par Jean-Baptiste Ferrari.